

Lauftag 2022 - „Läuft bei uns!“

Am 30.09.2022 war es wieder soweit. Die Schüler und Schülerinnen unserer Schule haben die Laufschuhe geschnürt und am diesjährigen Lauftag teilgenommen. Die Grundschulkinder versuchten dabei 15, 30 oder gar 60 Minuten durchzuhalten und ihre Bahnen auf dem neuen Sportplatz zu drehen. Alle Klassen trainierten vorab fleißig im Sportunterricht und freuten sich riesig ihr Können zu zeigen.

Zunächst ging es ans gemeinsame Aufwärmen. Alle Klassen verteilten sich auf der Laufbahn und dann ging es los. Herr Brotz und Herr Pless streckten und bewegten sich zur Musik, die Schüler und Schülerinnen taten es ihnen gleich.

Im Anschluss ging es dann nach kurzem Anwandern so richtig los.. 3, 2, 1 und dann hieß es durchhalten und in Bewegung bleiben. Alle gaben sich richtig viel Mühe und holten alles aus sich raus. So manch einer wuchs richtig über sich hinaus.



Am Ende der Laufveranstaltung gab es eine paar gesunde Snacks für jeden, ein Armband, eine Urkunde und ein entsprechendes Abzeichen. Bei der abschließenden Siegerehrung konnten alle für sich applaudieren, da sie so gut durchhielten.

Auch wenn die Kinder die aktivsten waren, so hätte der Lauftag nicht zu einem solchen Erfolg werden können, wenn das Orga-Team und die helfenden Eltern nicht so gut zusammengearbeitet hätten. Toll war auch, dass viele Papas und Mamas anfeuerten und so allen auf der Strecke ein Supererlebnis bescherten. Vielen Dank dafür!

Wir freuen uns schon auf den Lauftag 2023.